

Von Kapelle zu Kapelle

Von Carmen Kremser

2. Februar 2023, 07:44

Wochenendeinstimmungsspaziergänge von Kapelle zu Kapelle gehen weiter

Auch im Januar kamen wieder eine Gruppe Frauen zusammen, um sich einstimmen zu lassen. In St. Anno schauten wir auf die oft viel zu großen Vorsätze, die nur frustrieren, weil sie schwer zu schaffen sind und übten uns darin, kleine Vorsätze zu formulieren, die ganz leicht umzusetzen sind und guttun.

In der Nepomukkapelle schauten wir auf die Sportler, die ein ganzes Team für das Erreichen ihres Zieles nutzen und in der Krankenhauskapelle fanden wir noch die Krippe vor und betrachteten all die Figuren, die unterwegs waren, um ihre Sehnsüchte zu stillen, angetrieben von der Hoffnung auf Besserung. Was sind unsere Hoffnungen und wem vertrauen wir, wenn wir mal aus dem Tritt geraten?

In der Marienkapelle auf der Ringstraße baten wir Gott um seinen Segen, damit wir seine Kraft in uns drin entdecken und daraus schöpfen, froh darüber Freude weitergeben und gerne gestalten was uns und anderen guttut.

So ausgerüstet zogen wir in das „Kapellchen“ ein, um die Happy Hour zu nutzen und Cocktails zu testen. Es war ein lustiger beschwingter, aber auch guter Austausch über unsere Familien- und Arbeitsalltagsstrategien.





Allen, die mit uns abtauchen und auftanken möchten, ein herzliches Willkommen.

Weitere Treffen am 24.02./17.03./21.04./19.05./16.06./18.08/15.09./27.10./17.11. jeweils um 19:30 Uhr.
Start ist an der Kirche St. Anno.

Wer mit ins „Kapellchen“ möchte, melde sich bitte bis Dienstag vor dem Termin, 18:00 Uhr bei Frau Kremser an (0157-70201577).